

El perfume que huele a lluvia fresca ha hecho que nos olvidemos de los perfumes con olor a limpio

'Rain', de Clean, es tan adictivo que lo del olor a bebé o a ropa limpia te va a parecer algo del pasado. Este perfume huele a lluvia y es perfecto para regalar a cualquier persona.



POR BLANCA DEL RÍO 16/05/2019



Es difícil encontrarse hoy en día con alguien que no tiene o no quiere un perfume con olor a limpio. El almizcle blanco y las notas empolvadas son el nuevo negro en la perfumería. Pocas fragancias no las incluyen en su estructura olfativa. Las más listas, en el fondo, para que permanezca en la piel y quieras repetir por esa estela con aroma a toallas blancas recién tendidas al sol que desprendes.

La firma **CLEAN** lo sabe bien y por eso casi todo su catálogo sigue esa filosofía de olor a limpio. Hasta su propio nombre ya promete. Pero tiene un perfume que nos ha resultado aún más atractivo que el *archideseado* olor blanco: el **olor a lluvia fresca**.

Pero comencemos por el principio. Los pilares de CLEAN son sólidos. Se trata de una **firma limpia, responsable y sostenible**. Vive por y para proteger al planeta así que entre sus propuestas, están los **envases sostenibles y sus productos libres de ingredientes irritantes**, sulfatos, parabenos, propilenglicol, aceite mineral, colorantes artificiales, triclosan o talco.

CLEAN tampoco testa en animales y los **métodos de extracción son 100% respetables** con el medio ambiente. Sus **botellas están hechas a partir de envases reciclables de vidrio**, decoradas con tintas a base de agua, cero tóxicas, ni inflamables.

Nos gusta **'Warm cotton'**, con olor a toallas limpias y calientes recién sacadas de la secadora, **'Cool cotton'**, con aroma a algodón limpio y a cielo azul o **'Skin'**, con toques frescos que recuerdan a la piel limpia, desnuda y al rocío sobre pétalos de flores de agua. CLEAN también tiene una propuesta más cálida para los que les gustan los aromas más exóticos. Se llama **'White woods'** y huele a sándalo, madera y ámbar.

Pero la que añadimos a nuestra colección con los ojos cerrados es **'Rain'**. **Huele a lluvia fresca** gracias a las notas olfativas que capturan a la perfección el momento en el que las gotas de agua se abrazan a los pétalos de flores. Sus notas altas son el melón, el narciso y el agua de menta. Como notas medias, la margarita, el lirio y las hojas de violeta. Y las botas base, el ansiado almizcle y un toque de madera.



01

Sin duda se trata de un perfume **perfecto para regalar a cualquier persona** porque dudamos de que no exista una sola persona a la que no le guste ese olor y esa sensación de lluvia fresca sobre la hierba. Y si la hay, desconfía.

'Rain' podrás encontrarla en [Very Coqueta](#), la web beauty de referencia creada por **Lorena Azcoitia** en la que encontrar tesoros minoritarios, de calidad y especiales.

Escrupulosamente seleccionados entre toda la oferta actual. Tiene punto de venta físico en Fuenmayor (La Rioja). No te lo pierdas.

Precio: a partir de 48,50 € (30 ml).

ELLE



CONTACTO
SUSCRÍBETE
CURSOS ELLE

HEARST ESPAÑA
EDICIÓN DIGITAL
ELLE SHOPPING

PUBLICIDAD
ELLE EN TU MÓVIL
ELLE TALKS

NEWSLETTER
ELLE GOURMET EN TU MÓVIL
ELLE TALENT PROJECT

HEARST
españa

Elle, marca perteneciente al grupo Hearst Magazines International

ELLE participa en varios programas de afiliación de marketing, lo que significa que ELLE recibe comisiones de las compras hechas a través de los links a sitios de los vendedores.

©2019 Hearst España S.L. Todos los derechos sobre las marcas, imágenes y contenidos están protegidos.

[AVISO DE PRIVACIDAD](#) [POLÍTICA DE COOKIES](#) [AVISO LEGAL](#) [SITEMAP](#)